

# Notice analytique

AUTEUR			
Nom	GIBERTI		
Prénom	Alexis		
ANALYSE DU TFE			
Titre (français)	L'évolution des outils de mesure des collectivités locales à travers le développement du secteur numérique : Etude de la métropole Toulon Provence Méditerranée via ses politiques de tourisme et de logement		
Titre (anglais)	The evolution of local communities' measurement tools through the development of the digital sector: study of the Toulon Provence Mediterranean metropolis through its tourism and housing policies		
Résumé (français)	<p>Ce TFE traite des outils dont dispose la métropole Toulon Provence Méditerranée pour mesurer les dynamiques qui traversent son territoire, et de la manière dont le développement du secteur numérique peut apporter des solutions à des problématiques identifiées d'évolution. Il s'appuie sur une littérature des différents sujets sur lequel s'appuie son développement, ainsi que des rapports, des articles de presse, et des entretiens menés entre mai et août 2019 avec différents acteurs publics.</p> <p>Comment le secteur numérique peut-il être vecteur d'une évolution des outils de mesure du territoire par les collectivités locales ?</p>		
Résumé (anglais)	<p>This TFE addresses the tools available to the Toulon Provence Méditerranée Metropolis to measure the dynamics that cross its territory, and how the development of the digital sector can provide solutions to identified issues of evolution. It draws on a literature of the different subjects on which its development is based, as well as reports, press articles, and interviews conducted between, May and August 2019 with various public actors.</p> <p>How can the digital sector be a vector of an evolution of the tools of measure of the territory by the local communities?</p>		
Mots-clés (français, 5 maxi)	Connaissance, territoire, collectivité, numérique, data		
Mots-clés (anglais, 5 maxi)	Knowledge, territorie, community, digital, data		
Termes géo-graphique (français)	Europe, France, Var, métropole Toulon Provence Méditerranée		
COLLATION			
	Nb de pages	Nb d'annexes (nb de pages)	Nb de réf. biblio.
	98	10 (7 pages)	36